

K u l t u r d i e n s t d e r S t a d t W i e n

=====

(Beilage zur "Rathaus-Korrespondenz")

6. Dez. 1946

Blatt 371

80 jähriges Verlagsjubiläum

=====

Am 1. Dezember 1946 beging die Firma Urban & Schwarzenberg in Wien, der älteste und bedeutendste medizinische Verlag Österreichs, ihr 80 jähriges Bestandsjubiläum. In Wien, 1866 gegründet, nahm das Unternehmen einen raschen Aufschwung und trug in bedeutendem Maße zu der Entwicklung bei, die die Wiener medizinische Schule in der wissenschaftlichen Welt berühmt gemacht hat. Auch in der Folgezeit setzte der Verlag seine ganze Kraft ein, um österreichischen Ärzten, Klinikern und Forschern den Weg in die Öffentlichkeit zu ebnen. Die drohende Überfremdung während der nationalsozialistischen Ära konnte der Verlag dank seiner innigen Verbundenheit mit dem österreichischen Geistesleben erfolgreich abwehren. Er steht jetzt wieder mit an der Spitze jener Bestrebungen und Kräfte, die der österreichischen Wissenschaft und Forschung die ihr gebührende Weltgeltung zurückerobern wollen. Im Hinblick auf die außerordentlichen Verdienste, die sich der derzeitige Inhaber des Verlages, Hans Urban, um die medizinische Wissenschaft erworben hat, wurde ihm soeben von der Universität Innsbruck die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

An der Feier, die aus diesem Anlaß die Mitarbeiter des Verlagshauses vereinigte, nahmen ein Vertreter des Amtes für Kultur und Volksbildung und der Vorsitzende der Kooperation der Buchhändler teil.

Ausstellung Vilma Eckl

=====

Am Samstag, den 7. Dezember 1946, findet um 11 Uhr vormittag in der Galerie Welz, Wien I., Weihburggasse 9, die Eröffnung der ersten Kollektiv-Ausstellung Vilma Eckl statt. Stadtrat Dr. Matejka wird die Linzer Malerin im Namen der Stadt Wien begrüßen. Für die Österreichische Kulturvereinigung wird Minister a.D. Pernter sprechen.